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〔増収増益のカギは意識改革の中にあり〕

President会長の時間 会長の時間 

　　ロータリー財団月間に因んで
　１１月はロータリー財団月間です。

　今やロータリー財団はロータリーの顔といっても良い

くらいに大きな組織となりました。しかし名称はあくま

でも「国際ロータリーのロータリー財団」であり決して

国際ロータリーの上を行くものではありません。

　１９１７年アーテ・クランフが「ロータリーで募金を

作り全世界的な規模で慈善・教育，その他社会奉仕分野

でより良き事をしよう」と提案して作られました。

　しかし最初の寄付は２６ドル５０セントという僅かな

ものでした。

　１９２８年の国際大会で基金が財団と改称され元R.I.会長５人の管理委員が財団を運営す

ることになり，この時国際ロータリーとは別に管理することが規定されました。しかし１

９３２年の基金の残高は僅か５万ドルに過ぎませんでした。



　１９２８年当時管理委員の一人であったアーテ・クランフは「我々はこの財団を今日明日

の時点ではなく，何年何世紀の尺度で見つめるべきです。なぜならロータリーは幾世紀にも

渡る運動だからです」と述べています。

　ロータリーは誕生以来第２世紀に入りました。クランフの言う幾世紀にも渡る運動に我々

も協力しようではありませんか。

　それにしてもこのように複雑化した財団の組織をクランフは草葉の陰でどのように見てい

るのでしょうか。

（現在管理委員はR.I.理事会で選任された１５名の委員で構成され，委員長は元R.I.会長経験

者となっています）

　１１月２６日（土）地区主催のクラブ奉仕出前委員会が加古川商工会議所で開催されまし

た。

　これは地区のクラブ奉仕委員会が，東播第２グループに出かけて来て５クラブの会長はじ

めクラブの関係委員会のメンバーと勉強会をするという主旨のものであります。

　青松クラブからは西中クラブ奉仕委員長，増田次年度ガバナー補佐と私の３名が出席をし

ました。

　下記のテーマで１０分程度のスピーチをするということで当クラブからは西中委員長にお

願いをしました。大変素晴らしいスピーチでした。機会があれば報告させていただきます。

　テーマ

　　・クラブ活性化のための工夫について

　　・クラブ組織の簡素化の取組みについて

　　・クラブ財政について

　　・新入会員インフォメーションについて

　　・退会防止のための施策について

　　・ロータリー家族について



◎ 京谷会員さんご子息が結婚されまし
た。おめでとうございます。

本日の食事

第２０回　通算１５１６回

1. 加古川中央R.C.より東播第２グループ
I.M.の案内が届いています。
２０１２年２月４日（土）
登録・講演会受付　　　１４：３０～
講演会　　　　　　　　１５：００～
式典・懇親会　　　　　１６：４５～
於：加古川プラザホテル

2. ガバナー事務所より地区大会の案内が届
いています。
２０１２年３月１２日（土）
　　　　　　　１３日（日）
於：ポートピアホテル

3. The  Rotarian 誌が届いています。
4. 明石R.C.より創立６０周年記念誌が届い
ています。回覧します。

5. 例会変更
　姫路南ロータリークラブ
１２月１９日（月）⇒１８：００～
　忘年家族例会

Secretary幹 事 報 告 幹 事 報 告 

内海　　薫
南里世一様をお迎えして。本日はどうぞ宜し
くお願いします。

西中　亮二
先日，あるコンペに参加させて頂き，４２型
の３Ｄテレビをいただきました。伊藤さんあ
りがとうございました。

竹原　俊三
本日はプログラム委員会担当で，南里世一先
生による『増収増益のカギは意識改革の中に
あり』というテーマで卓話頂きます。ご静聴
下さい。

田中　浩行
十輪寺西田先生，長い間ご苦労様でした。
今後もお元気で木版画活動を続けて下さい。

京谷　愼平
ヤット！　息子が結婚しました。早く孫の顔
を見たいものです…。
結婚祝ありがとうございました。

矢野　　聡
西中さんからいただいた のじぎくの苗が育
ち，きれいな白い花が咲きました。
これからも大事に育てていきます。

西田　光衛
このたび伊藤会員及び田中浩行会員にいろい
ろお世話になりました。

松下　和雄
少しだけ良い事がありました。

小西　文孝
欠席が続きました。頑張ります。

増田耕太郎・柿木　國夫・廣瀬　明正
伊藤　勝之・菱田　克己・佐野栄作
花を飾りましょう。

伊藤　勝之
早退しますので。

濱田　喜重・大村　裕史
早退します。



ソ　ン　グ

本日のゲスト

来訪ロータリ

アン報告

出 席 報 告

例会記録　2011.  11. 30（水）通算1595回

「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」

南里世一コンサルタント事務所　代表　南里　世一　様

後　藤　純　次　様（高砂R.C.）

１１月　９日 会員数４８名 欠席者　３名 出席率９３.７５％ ＜修正による＞

　（この内出席免除者９名）

１１月３０日 会員数４８名 欠席者　９名 出席率８１.２５％                    　  　

　（この内出席免除者９名）

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

Neighbor-club 
information近隣クラブINFORMATION近隣クラブINFORMATION

年末家族例会 
12/15（木）⇒18：00～ 
於：加古川プラザホテル2F 宴会場 

忘年例会の為 

忘年家族例会の為 

12/21（水）⇒12/17（土）18：30～ 
於：加古川プラザホテル 

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

加古川ロータリークラブ 

明石西ロータリークラブ 

 

明石北ロータリークラブ 12/13（火）⇒12/18（日） クリスマス家族例会 

12/27（火） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

12/29（木） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

平成24年1/3（火） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

12/15（木）⇒12/17（土）　於：舞子ビラ クリスマス家族例会 

12/13（火）⇒18：00～　於：例会場 加古川プロバスクラブとの合同例会 

12/29（木） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

平成24年1/5（木） 

12/19（月）18：00～ 

休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

年末家族例会のため 
12/20（火）⇒12/22（木）18：00～ 
於：加古川プラザホテル 

加古川中央ロータリークラブ 

平成24年1/4（水） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

加古川平成ロータリークラブ 

姫路南ロータリークラブ 


